



MAURICE Corneau

Le mardi 8 mars 1960 -Le samedi 2 février 2013

A l'hôpital Santa Cabrini de Montréal, le 2 février 2013, à l'âge de 52 ans, est décédé monsieur Maurice Corneau, conjoint de dame Josée Arsenault. Il demeurait à Montréal et autrefois à Causapscal.

Il était le fils de feu monsieur Armand Corneau et de dame Esther Arseneault.

Outre sa conjointe, monsieur Corneau laisse dans le deuil;

sa mère Madame Esther Arseneault, ses frères et soeurs : Jacques (Lucia), Mario, Jean-Claude (Micheline), Micheline (Serge), Christiane (Réginald), Francine (Germain), Johanne (Normand), Jacinthe (Germain), Liliane, Andréa (Roger),

Ses neveux et nièces ainsi que de nombreux amis.

La famille recevra les condoléances à la

Maison commémorative familiale F O U R N I E R 110, Avenue Gaétan-Archambault Amqui

le samedi 18 mai 2013, de 14h à 16h30.

La célébration aura lieu à la Maison commémorative, le samedi à 16h30.

L'inhumation aura lieu au cimetière Repos St-Paul d'Amqui.

Ceux et celles qui le désirent peuvent envoyer des marques de sympathie ou faire un don à l'Association du cancer de l'Est du Québec par l'entremise de l'hôtesse.

l'Association du Cancer de l'Est du Québec